
 
 
 

  

 

  
 

 

 

 

 

 

チャレンジプロジェクト第６ 弾「学校給食ニュース！ 」給食委員会企画・運営 

 今回は、給食委員会の企画です。始めに事前実施した給食アンケートの結果を縦割り班で予想し合いま

した。次に、いつもは、顔を合わせることのない給食センターの栄養士さん、調理員さん、運搬担当の方へ

のインタビューの様子を視聴しました。どんな方がどんなふうに給食に関わってくださっているのかがよ

くわかりました。他にも地産地消についての話など給食委員の詳しい説明により、普段は意識しないとこ

ろにまで気づくことができ、給食に携わる方々への感謝の気持ちが一層高まりました。給食委員会の計画

的な準備、主体的で臨機応変な進行、発表態度等にも賞賛の声が多数上がっていました。 

PTA 活動報告「学校保健安全委員会」に参加して（研修部） 

今の子どもたちの健康に関する傾向をデータで説明していただき、わかりや 

すかったです。特に夜遅く寝ることや朝食を食べないことは、学力に大きな影 

響があることを知り、我が家も見直す点だと思いました。薬に関しては、一般的

なものから、漢方や薬物、アルコール、タバコ、オーバードーズなど身近なこと、

身近ではないことと多岐にわたりお話していただき、とても勉強になりました。

今後の生活に役立てていきたいと思います。 

第 5 回 学校運営協議会の開催  ～今年度の活動の振り返り～   

【あいさつについて】 

・先生にはあいさつをするが、保護者や地域の方へのあいさつができてない。家

庭でのコミュニケーション不足が影響しているのかもしれない。 

・あいさつを習慣化することが大切。 
【行事について】 

・保護者が学校行事に多数参加しているのがよい。 

・子供たちからの手書きの案内状やお礼の手紙で参加したい気持ちが高まった。             

・縦割り班活動は、学級になじめない児童の居場所にもなる。  
【学習について】 

・内容の理解はできているが定着までが難しい。家庭での学習が重要。 
その他、たくさんの貴重なご意見をいただきました。来年度の活動に反映していきます。 

ひだまりの会のみなさんへ 

☆いつも水曜日にきてくださってありがとうございます。ひだまりの会の読

み聞かせが大好きです。聞いていてワクワクします。これからも読み聞か

せを続けてください。（２年生） 

☆読み聞かせをしてくださったお陰で本がもっと好きになりました。面白い

話、感動的な話などいろいろあって、学校でも家でも本をたくさん読むよ

うになりました。これからもいろんな本を読みたいです。（６年生） 

薬の溶け方の実験場面 

学校保健安全委員会 

ひだまりの会の叶井代表へ

のインタビュー風景 
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